

Blé.—Stocks et écoulement.—Les stocks globaux de blé de la campagne agricole 1959-1960 se sont chiffrés par 962,500,000 boisseaux, constitués d'un report de 549 millions et d'une production de 413,500,000. C'était la première fois depuis 1954-1955 que les stocks n'atteignaient pas le milliard de boisseaux. Les exportations de blé et de farine de blé ont totalisé 277,300,000 boisseaux, soit 6 p. 100 de moins qu'en 1958-1959. La disparition intérieure de blé au Canada, élevée en 1957-1958, a fléchi à 147,600,000 boisseaux. L'utilisation totale s'établissant à 424,900,000 boisseaux et la production, à 413,500,000, le report au 31 juillet 1960 (537,600,000) a baissé de 11,400,000 sur l'année précédente. C'était la troisième année de suite que le report fléchissait par rapport au sommet (733,500,000) atteint le 31 juillet 1957.

22.—Production, importations, exportations et utilisation intérieure de blé, campagnes agricoles terminées le 31 juillet 1955-1960

(En millions de boisseaux)

Détail	1954-1955	1955-1956	1956-1957	1957-1958	1958-1959	1959-1960
Report, 1 ^{er} août.....	618.7	536.7	579.6	733.5	639.5	549.0
Production.....	332.0	519.2	573.0	385.5	371.7	413.5
Importations ¹	0.2	2	0.1	2	2	2
Total, stocks.....	950.8	1,055.9	1,152.8	1,119.1	1,011.2	962.5
Exportations ¹	251.9	312.3	264.4	320.3	294.5	277.3
Utilisation intérieure.....	162.2	164.1	154.8	159.3	167.6	147.6
Total, écoulement.....	414.1	476.4	419.2	479.6	462.2	424.9
Report, 31 juillet.....	536.7	579.6	733.5	639.5	549.0	537.6

¹ Comprend le blé de semence ensaché et la farine de blé exprimés en blé.

² Moins de 50,000 boisseaux.

Prix et commercialisation.—La commercialisation du blé durant la campagne 1959-1960 a de nouveau été assurée par la Commission canadienne du blé dans le cadre du pool d'un an; le paiement initial est demeuré à \$1.40 le boisseau (blé n° 1 du Nord à Fort William—Port Arthur ou Vancouver). La prime de 10c. sur le durum ambré O.C. n° 1, accordée durant les campagnes 1953-1954 à 1957-1958 inclusivement, a été supprimée au début de la campagne 1958-1959 et le paiement initial pour cette classe, depuis le 1^{er} août 1958, a été le même que pour le n° 1 du Nord. Il n'y a pas eu de paiement d'appoint à l'égard des livraisons de 1958-1959 durant la campagne, mais, le 12 février 1960, un paiement intérimaire au compte du pool de 1958-1959 a été annoncé qui s'est établi à une moyenne de 10c. pour toutes les qualités de blé; le paiement total a été d'environ \$36,700,000. Le paiement final a été annoncé le 15 juin 1960 et a totalisé quelque \$33,900,000 après déduction des frais d'exploitation nets, y compris les frais d'emmagasinage, l'intérêt et les frais d'administration et la retenue d'assistance à l'agriculture des Prairies. Le paiement final a été, en moyenne, de 9.2425c. le boisseau, tandis que le paiement global pour le n° 1 du Nord à Fort William—Port Arthur ou Vancouver et avant déduction de la retenue d'assistance à l'agriculture des Prairies s'est élevé à \$1.59569 le boisseau. Il n'y a pas eu de paiement d'appoint à l'égard des livraisons de 1959-1960 durant la campagne agricole, mais, le 14 février 1961, un paiement provisoire au compte du pool de 1959-1960 pour le blé a été annoncé. Comme l'année précédente, ce paiement revenait à 10c. le boisseau pour l'ensemble des qualités et a totalisé environ \$37,700,000. Au moment de rédiger le présent texte, le paiement final du pool de 1959-1960 n'avait pas encore été annoncé.